
  

 

 

ATA DE REUNIÃO DIA 5 DE FEVEREIRO DE 2024 

 
No dia 05 de fevereiro de 2024 às 10h15 foi iniciada a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de janeiro, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada: 
1) E-mail do Fernando Flores da SABESP 

1) fcpreta@sabesp.com.br 

 

Comunico que as inscrições para candidatar a Conselheiro do CADES mandato 

2024 a 2026, foram prorrogadas do dia 23/1/2024 até dia 15/03/2024; Devido à 

prorrogação das eleições teremos reuniões dia 4 de março e dia 1 de abril esse 

mandato 2022/2024 vai terminar em 30 de abril de 2024. 

A votação será online de 01 a 7 de abril de 2024, sendo presencial aqui na 

Subprefeitura M’ Boi Mirim dia 7 das 9h às 16h, com a posse dos conselheiros 

prevista para 26 de abril de 2024. 

Até hoje temos 14 candidatos inscritos, para concorrer a 16 vagas. 

Cuidado, água parada prolifera o mosquito da Dengue, estamos com muitos casos, 

temos que prevenir; pena que hoje Marly não está presente à reunião, para dar mais 

orientações pra nós. 

Foi inaugurado dia 28 de dezembro de 2023 um Eco-ponto no Distrito de São Luiz 

na Rua Pedro Armani 252, JD. Letícia. 

Dia 31 de janeiro às 18 horas teve reunião online, todos os conselheiros foram 
convidados, já aviso que dia 28 de fevereiro às 18 horas vai ter mais uma reunião, 
assim que a secretaria mandar o link, posto para todos. 
 
O CRAS Chácara Santana Rua Manuel Vieira Sarmento 26, agora está atendendo 

no prédio do Poupa tempo Piraporinha, parte superior. 

 
Maria dos Anjos pede para a SVMA ter mais comprometimento com o CADES e a 

região toda, a parte do meio ambiente é falha, fala que teve uma reunião com  o 
Secretário Rodrigo Ravena, foi prometido que faria outra reunião para apresentar o 
projeto do Parque Cardeal Rossi, até agora nada, relata que tem uma representante 
da PUC de Campinas que está  desenvolvendo um projeto junto com o Fórum das 
Águas da M’ Boi Mirim, as reuniões acontecem dentro do CEU Vila do Sol uma vez 



por mês com os APAS, essa reunião esta pra acontecer itinerante, na Associação 
das Aruanas e na CEMEI Vila Calu; reclama que  está esperando a tempo o Eco-
ponto no fundão da M’ Boi. Quanto ao CRAS o povo fica na fila necessita resposta 
logo, pois muita gente precisa de atendimento no CRAS pede que seja instalado 
para atender os moradores e muita gente perdeu benefícios por falta de 
atendimento, pede que tudo que disse conte em ata. 
 
Inspetor Fabiano acha importante uma equipe da GCM Ambiental participar das 
reuniões do CADES, pede para que seja encaminhado um convite para a Ambiental, 
pois a GCM pode fazer somente ronda em parques e escolas. 
  
 Maria dos Anjos fala que na gestão do Gilberto Kassab muitos órgãos 
participavam das reuniões, reclama que muitas árvores estão sendo cortada, a 
situação está critica. Conta que o Parque M’ Boi foi solicitado no CADES M’ Boi a 
muito tempo. 
 
Inspetor Fabiano disse que esteve na região da Guarapiranga e tinha terrenos 

sendo invadidos. 
  
Zulene fala que assim quando assumiu o Conselho solicitou uma vistoria com a 
SABESP em um lago na entrada do Clube Náutico, até agora não conseguiu. 
 
Maria dos Anjos reclama que o Secretário Ravena ficou de apresentar o projeto do 

Parque Cardeal Rossi, e até agora nada; que pediu a instalação de um CECO, uma 
Base da GCM Ambiental e até mesmo uma Escola Ambiental dentro do Parque. 
 
Tatiana fala que o Parque Cardeal Rossi ainda não está regularizado e que não tem 

previsão de implantação, a SEHAB não depende da SVMA para atuar na área; 
Solicita a GCM ronda no Parque, conta que foram constatadas somente três rondas 
no local ano passado, Inspetor Tarcisio disse que o Parque tem segurança interna, 
mas fala se tiver ronda da GCM inibe muito mais as invasões, no Parque M’ Boi a 
GCM ajudou muito, avisa que ira receber o pessoal da SVMA para verificar se a 
área do Parque Cardeal Rossi se pertence a Secretaria ou não. 
 
Inspetor Fabiano fala que tem falta de efetivo na região e que os GCMs estão em 

estágio probatório, a GCM tem que ajudar no centro de São Paulo, aqui na região da 
M’ Boi a GCM trabalha muito tentando inibir as Minis Cracolândias, prendem 
traficantes, até a IOP vem pra região tentar reprimir. 
 
Tatiana fala que precisa sempre trabalhar em conjunto com a GCM, e vai colocar 
um livro para comprovar a vistoria e o Parque Cardeal Rossi melhorou muito em 
relação a invasões e queimadas. 
 
Maria dos Anjos reclama que estão fazendo loteamento clandestino na região. 
 
Wilson fala que tem uma Praça na Rua Jauru na AV. Guarapiranga tem muitos 
usuários de droga, começam às 9h da manhã, até apelidou de Praça da fumaça, 
solicita que a GCM faça ronda no local, conta que no Parque Guarapiranga foi 
contido o uso de drogas lá dentro o Administrador cuida, a PM e GCM sempre estão 
lá dentro. 



 
Edson Administrador do Parque Guarapiranga relata que não tem problemas com 
drogas está bem tranquilo, mas que tem outros problemas o povo entra e rouba fios, 
que dia 14 de dezembro levaram a fiação e teve que ficar dentro da delegacia até 
tarde para fazer o Boletim de Ocorrência, agora tem que esperar para colocar a luz 
novamente, dentro do Parque  e que tem um CECO que não está funcionando sem 
luz, fala que tudo é muito demorado para resolver, o povo critica o administrador 
pela falta da energia, mas não sabem o quanto é difícil para resolver a situação da 
religação da luz, conta que o Diretor da SVMA já comprou todo o material, só que 
vão ter que fazer uma instalação com proteção de caixa de cimento para tentar 
proteger contra roubos, que em duas semanas já estará restabelecido a energia 
dentro do Parque Guarapiranga. 
 
Inspetor Fabiano fala que vai tentar ajudar nas rodas nos parques da região. 
 
Maria dos Anjos pede ao Prefeito Ricardo Nunes mais segurança dentro dos 
parques e das UBSs e o AMA Vera Cruz precisa de ronda e mais atuação da GCM, 
fala que o responsável pelo segurança é o Poder Público que não está agindo. 
 
Paulo pergunta se o Parque Ecológico área verde tem condições de colocar um 
gradil em cima do muro de arrimo, na Estrada da Baronesa, fica entre a Igreja 
Católica do Parque do Lago até a ponte do JD. Aracati, se o local pertence ao  
Estado ou a Prefeitura, solicita também poda na área; pede a possibilidade de 
instalar uma Base da GCM Ambiental no Clube Náutico Guarapiranga. 
 
José Vianes relata que antes os conselheiros quem faziam as demandas e não 
precisava usar atas para resolverem os problemas, a prefeitura faz recapeamento na 
AV. Guarapiranga e não cuidam das calçadas, que até já abriu documento SEI para 
resolver problemas, fala que Rute já sabe, reclama que o território está descoberto, 
conta que está com cirurgia agendada para dia 6 de março. 
 
Wilson conta que no sábado dia 3 de fevereiro teve um movimento sobre a Dengue, 
pede mais zeladoria precisa de muita limpeza na região, que na Rua Francisco 
Xavier da Rocha 126 tem um terreno vizinho da Igreja Católica tem muita água 
parada, pede uma vistoria no local, pede para comentar sobre os ODS nas próximas 
reuniões. 
 
Taís fala que é moradora da região trabalha na Fundação Julita está fazendo 
trabalho de reconhecimento ao território e vai trazer alguns jovens para participarem 
das reuniões, e que na Assistência Social não consta pauta ambiental. 
 
 
Nada tendo mais a tratar encerramos a reunião às 12 horas.  

Justificativa de ausência na reunião de hoje. 
 

Débora esta com problemas no Clube Náutico devido à chuva de ontem. 
 
 Pauta para a próxima reunião dia 04 de março 2024. 
 

1) Convidar a GCM Ambiental participar da reunião. 



2) Solicitar uma vistoria em terreno Rua Francisco Xavier da Rocha muita 
água parada. 

3) Possibilidade de implantação de uma Base da GCM Ambiental dentro do 
Clube Náutico. 

4) Instalação de um gradil no Parque Ecológico Estrada da Baronesa. 
5) Verificar se o Parque Ecológico pertence à Prefeitura ou ao Estado. 

 
 
Lista de presença na reunião ordinária: 

1)  Wilson da Silva Galvão 

2) Maria dos Anjos Pires da Silva   

3)  Paulo Sousa Soares 

4) José Vianes da Silva 

5 ) Maria Aparecida da Silva    

6) Zulene Maria Nascimento                                                                                                                                         

 7) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

8) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira 

9) Edson Aparecido da Silva 

10) Insp. Francisco Fabiano  

11)Thaís Eugenia Rosa Martins Cardoso    

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

 

 


